

Ajang Silaturahmi, Anggota Koramil 01/Kota Bermain Bola Volly dengan Pelajar SMA 3 Demak

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Mar 24, 2022 - 23:22



Foto Giat Olahraga Bersama Dengan Bermain Bola Volly Dengan Pelajar SMA 3 Demak Yang Dilaksanakan di Lapangan Volly Sekolah SMA 3 Demak. Kamis, (24/03/2022).

DEMAK- Dalam rangka memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat anggota Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak yang dipimpin

Danramil 01/Kota Kapten Arh Jalalul Hadi melaksanakan olahraga bersama dengan bermain bola volly dengan Pelajar SMA 3 Demak yang dilaksanakan di lapangan Volly sekolah SMA 3 Demak. Kamis, (24/03/2022).

Dalam kesempatan tersebut Danramil 01/Kota Kapten Arh Jalalul hadi menyampaikan ” Adapun tujuan dilaksanakannya olah raga bersama yang merupakan program Kodim 0716/Demak ini adalah menjaga fisik anggota Koramil 01/Kota agar tetap bugar dan sehat dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas sebagai seorang Babinsa yang harus aktif di desa binaannya,” katanya.

Selain itu dilanjutkan Kapten Jalal, kegiatan ini juga bertujuan untuk menjalin hubungan silaturahmi dan kedekatan antara Personil Koramil 01/Kota dengan pihak sekolah khususnya anak-anak didik di SMA 3 Demak.

“Ya, kita juga memberi motivasi kepada anak sekolah agar lebih bersemangat dalam hal di bidang olah raga khususnya pada olah raga volly,” tandasnya.

Danramil menambahkan dalam upaya meningkatkan Pembangunan Nasional Bangsa Indonesia di bidang olahraga, perlu adanya peningkatan kualitas manusia khususnya anak-anak muda atau generasi bangsa. Dengan adanya pembinaan olahraga diharapkan terciptanya manusia yang sehat jasmani, rohani dan memiliki sportifitas yang tinggi serta mental yang kuat. Kegiatan ini sebagai metode binter untuk membangun komunikasi dan merangkul masyarakat khususnya kalangan pelajar di wilayah Kecamatan Demak Kota.

Dengan kegiatan olahraga bersama diharapkan akan menghilangkan kebiasaan buruk para pemuda seperti konsumsi miras dan mabuk mabukan. Bermain bola volly bersama nantinya akan menciptakan potensi ketahanan wilayah, sehingga akan mendukung aparat teritorial dalam menghadapi berbagai ancaman baik dari dalam maupun dari luar. Pungkas Danramil.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0716/Demak